
Einfach leicht verständlich – 
endlich wissen, worum es geht

Eine Ausstellung  
zum Thema Leichte Sprache 

5. März bis 28. April 2025  
in der Stadtbibliothek Bremen



Über die Ausstellung

Was ist Leichte Sprache? 
Für wen ist Leichte Sprache? 
Wie sieht Leichte Sprache aus? 
Und wie schreibt man eigentlich Leichte Sprache?

All das und noch viel mehr zeigt das Büro für 
Leichte Sprache der Lebenshilfe Bremen in der 
Ausstellung Einfach leicht verständlich – endlich 
wissen, worum es geht:
•	viele Plakate zu spannenden Themen
•	die wichtigsten Infos auch als Video
•	alle Texte in Standardsprache und  

Leichter Sprache
•	Beispiele zum Lesen, Sehen und Hören

Leichte Sprache:  
Für weniger Barrieren und mehr Miteinander. 



Ausstellung
5. März bis 28. April 2025 

Stadtbibliothek Bremen  
(Ringgalerie im 2. Stock) 
Am Wall 201 
28195 Bremen

Öffnungszeiten: 
Montag	 10 – 19 Uhr	  
Dienstag	 10 – 19 Uhr 
Mittwoch	 13 – 19 Uhr 
Donnerstag	 9 – 19 Uhr 
Freitag	 10 – 19 Uhr 
Samstag	 10 – 17 Uhr

Eröffnung der Ausstellung 
10. März 2025, 17 Uhr  
Krimibibliothek in der Stadtbibliothek, im 2. Stock

Gemeinsame Rundgänge durch die Ausstellung 
mit dem Büro für Leichte Sprache: 
03. April 2025, 11 Uhr 
23. April 2025, 16 Uhr

Lesung in Leichter Sprache  
mit dem Büro für Leichte Sprache: 
8. April 2025, um 17 Uhr 
Krimibibliothek in der Stadtbibliothek, im 2. Stock

Eintritt frei.

Termine und Veranstaltungen



Mehr Infos auf  
www.leichte-sprache.de 

und in der App  
Treffpunkt  
Leichte Sprache

Lebenshilfe Bremen e.V.
Büro für Leichte Sprache
Waller Heerstraße 55
28217 Bremen

www.leichte-sprache.de
www.lebenshilfe-bremen.de
shop.lebenshilfe-bremen.de

„Einfach leicht verständlich 
– endlich wissen, 
worum es geht“ ist ein 
Ausstellungsprojekt des 
Büros für Leichte Sprache 
der Lebenshilfe Bremen, 
gefördert durch  
die Aktion Mensch e.V.
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